



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## CGPJ y asociaciones judiciales denuncian a la Comisión de Venecia los ataques que sufren los jueces por la ley de amnistía

En la tarde de este jueves, la Comisión de Venecia, junto con su vicepresidente Martin Kujier a la cabeza, recaló en el Consejo General del Poder Judicial. Primero se reunieron con el presidente saliente de este organismo, Vicente Guilarte, y varios vocales; luego mantuvieron un encuentro con las cuatro asociaciones judiciales.

Según ha podido confirmar este periódico, a la comitiva se le entregó un dossier donde se incluían todas las **declaraciones institucionales emitidas por el órgano de gobierno de los jueces** relacionadas con la medida de gracia y con los ataques a los magistrados que se han visto en los últimos meses. Los interlocutores, aseguran, se limitaron a escuchar sin plantear preguntas.

La Comisión de Venecia —un órgano consultivo del Consejo de Europa— ha mantenido una intensa ronda de contactos con las instituciones españolas a lo largo de este jueves 8 de febrero para analizar

la proposición de ley de amnistía.

La delegación que ha aterrizado en Madrid ha estado compuesta po

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |